

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

Jean Ziegler auf der Abschlusskundgebung der G7-Demo

Andreas Schlutter · Freitag den 5. Juni 2015

Auf der gestrigen G7-Demo hat [Jean Ziegler](#) auf der Abschlusskundgebung auf dem Münchner Odeonsplatz eine bemerkenswerte Rede gehalten, die wir hier dokumentieren.

Weitere Infos zur G7-Demo mit 34.000 Teilnehmern, zum [Alternativgipfel](#) der letzten beiden Tage sowie zum G7-Gipfel haben die NachDenkSeiten in ihren heutigen [Hinweisen des Tages](#) zusammengefasst.

[Beitrag versenden](#)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 5. Juni 2015 um 09:50
in der Kategorie: [Demokratie, Krieg und Frieden, München und Umgebung, Volkswirtschaft](#).
Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.
Du kannst ein Kommentar abgeben oder erstelle einen [Trackback](#) dieses Beitrages auf deine Webseite.